



Un échange franco-allemand réussi

publié le 30/09/2023

Les Allemands sont bien rentrés à Hambourg vendredi après-midi après leur départ tôt le matin. Avant cela, l'excursion commune de lundi avait permis à Français et Allemands de passer du temps ensemble sur la côte Atlantique, à la Cité de l'Huître puis La Cotinière.



Mardi et jeudi, les correspondants ont découvert avec plaisir le patrimoine de Royan et Cognac avec leurs professeures. En ce qui concerne le patrimoine culinaire, notre chef leur a fait préparer des broyés du Poitou mercredi matin.



Cette deuxième semaine s'est conclue par un goûter offert par le collège apprécié par les jeunes et les familles d'accueil.



Bravo et merci à tous, élèves, familles et équipe de cuisine pour votre participation.